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FUNCTIONS OF THE SIMPLE PAST TENSE

The simple past is used to talk about a completed action in a time before 
now. Duration is not important. The time of the action can be in the recent 
past or the distant past.

Past Simple Tense (прошедшее простое время) в общем смысле 
обозначает действие, совершившееся в прошлом.



Образование Past Simple Tense

• Существует два вида глаголов: правильные (regular) и неправильные 
(irregular). PastSimple правильных глаголов образуется путем 
прибавления во всех лицах окончания -ed к форме инфинитива:

• to play – played; to like – liked; to start – started.

•Окончание -ed произносится [d], [t] или [id]: played, liked, started.



• Вопросительная форма как правильных, так и неправильных глаголов 
образуется при помощи вспомогательного глагола to do в прошедшем 
времени (did) и формы инфинитива смыслового глагола (без to), причем 
вспомогательный глагол ставится перед подлежащим:

• Did I play?
Did he play?

• В специальном вопросе вспомогательный глагол ставится перед 
подлежащим, а перед вспомогательным глаголом используется нужное 
вопросительное местоимение:

• Where did I play?
Why did he play?
With whom did you play?

• В вопросе к подлежащему вопросительное местоимение who ставится перед 
сказуемым вместо самого подлежащего (в данном вопросе нет 
вспомогательного глагола):

• Who played?



•Отрицательная форма как правильных, так и неправильных глаголов 
образуется при помощи вспомогательного глагола to do в прошедшем 
времени (did), частицы not и формы инфинитива смыслового глагола, 
причем not ставится после вспомогательного глагола:

• I did not play.
He did not play.

• В вопросительно-отрицательной форме частица not ставится 
непосредственно после подлежащего.

• Did I not play?

• В разговорной речи используется сокращение

• did not=didn't
Didn't I play?
He didn't play



Употребление Past Simple Tense
• Past Simple употребляется:

• 1. Для выражения обычного, регулярного прошедшего действия

• 2. Для выражения прошедшего действия, совершившегося в истекшем 
отрезке времени.

• а) время совершения действия может быть выражено с помощью yesterday 
вчера, last week на прошлой неделе, an hour ago час тому 
назад, the other day на днях, on Monday в понедельник, in 2000 в 2000 году, 
during the holidays во время каникул и т. п.:

• б) время совершения действия может быть выражено придаточным 
предложением:

• в) время совершения действия может быть не указано в предложении, а 
может только подразумеваться:

• 3. Для выражения простого факта в прошлом

• 4. Для выражения последовательности прошедших действий:



Примеры

• Patient Smirnov called in a physician from the local polyclinic.

• In adittion to that the patient complained of the pain both in the throat and 
behind the breastbone.

• Doctor Belova wanted to know the patient`s complaints.

• The respiratory rate was considerably increased and the patient breathed 
with difficulty.



Example:

• The physician also determined that the patient felt discomfort in the chest.

• It accumulated in the bronchial tubes and made the patient cough.

• Passing through this fluid in the bronchial tubes the air which was breathed 
in and out produced moist and dry rales.

• The doctor administered the patient two tablets of tetracyclin to be taken 
orally and a cough mixture to be taken three times a day.



Thank you for attention!


